l'union

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/Vie des partis politiques/ Les Démocrates/Fin de la tournée du secrétaire général adjoint

"Vivement que le nouveau découpage électoral parvienne à corriger les injustices et aberrations actuelles"

RAD

Gamba/Gabon

Jean-Philippe Douckagha ne comprend pas, par exemple, que 80% de la population de la province de l'Ogooué-Maritime réside à Port-Gentil, pour seulement quatre sièges de député, contre neuf pour les 20% qui résident dans les départements.

PLUS aucun doute làdessus : le parti politique Les Démocrates (opposition radicale) prendra part aux prochaines élections législatives dans les mois qui viennent. La formation politique de l'anprésident l'Assemblée nationale, Guy Nzouba Ndama affûte d'ailleurs ses armes à cet effet.

C'est dans ce cadre que s'inscrit la tournée de sensibilisation et d'évaluation que le secrétaire général adjoint, Jean Philippe Douckagha, vient d'effectuer dans la plupart des localités de l'Ogooué-Maritime dont Gamba, chef-lieu du département de Ndougou, constituait la dernière étape.

Faisant le point de son



Jean -Philippe Douckagha a mobilisé les militants de son parti, Les Démocrates.

périple, Jean Philippe Douckagha a déclaré: « partout où je suis passé, les populations ont manifesté leur volonté de sanctionner les candidats du PDG lors des prochaines élections législatives. » Regrettant, toutefois, la faible

implantation », sinon « *l'inexistence* » des partis politiques de l'opposition dans les zones reculées de la province.

« Nous devons donc re-

doubler d'ardeur au travail. Croire qu'il suffit de se réclamer de la Coalition pour la nouvelle République pour se faire élire député est un leurre », a-t-il poursuivi, ajoutant : « nous sommes fin prêts, nous avons une idée précise des circonscriptions sur lesquelles nous allons nous présenter et des personnalités pressenties», en parlant de son parti, Les Démocrates. Il a formulé le vœu que le

nouveau découpage électoral parvienne à corriger les injustices et aberrations actuelles. Ne comprenant pas, par exemple, que 80% de la population de la province de l'Ogooué-Maritime réside à Port-Gentil, pour seulement quatre sièges de député, contre neuf pour les 20% qui résident dans les départe-

« Pendant que vous êtes battus à Port-Gentil avec 1 200 voix, les députés des cantons Océan, Anengué, Nyanga...sont élus avec 200 voix. C'est inadmissi-

ble. Cela doit changer », at-il concédé. L'orateur affirme avoir

relevé, au plan économique et social, plusieurs insuffisances, notamment l'exode rural, le mauvais état du réseau routier, le chômage endémique, l'absence des microcrédits, le conflit homme/faune, l'absence d'eau potable et des médicaments dans les dispensaires, etc.

Avant de quitter Gamba au terme de trois jours de travail intense, le secrétaire général adjoint de Les Démocrates a procédé à l'installation de la coordination communale de la cité. Elle a à sa tête, un ancien parlementaire, Louis Marie Mounguengui, ancien député de la commune.



Le SGA entouré des membres de la coordination communale.

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lebamba/Rencontre entre le député et les enseignants

Le " prix de l'excellence " élargi aux élèves de 3e et terminale



IMM

Lébamba/Gabon

L'initiateur de ce concours qui vise à susciter l'émulation des élèves et amélioleur rendement scolaire,

le député Hilaire Machima, en a donné l'accord de principe au cours d'une récente rencontre avec les enseignants de sa circonscription politique.

LE député du départe-

ment de la Louetsi-Wano (province de la Ngounié), Hilaire Machima, a communié, samedi dernier, à son domicile de Lébamba, avec tous les enseignants de $cir\bar{c}onscription\ politique.$ Ces retrouvailles obéissaient à la promesse qu'il avait faite à ces derniers, en avril 2017, d'organiser un repas en leur honneur, en reconnaissance du travail qu'ils abattent quotidiennement pour éduquer et instruire la



... du primaire ...

jeunesse de la localité. Membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour Lebamba, M. Machima avait eu l'occasion d'apprécier les efforts des enseignants, lors de la tenue du "prix de l'excellence", un concours organisé à son initiative en avril dernier, en faveur des élèves de la classe de cinquième année de toutes les écoles primaires de la contrée, candidats au

Certificat d'études primaires. Aussi, le rapport général sanctionnant les travaux dudit concours avait-il retenu un certain nombre de recommandations et de requêtes, notamment celle relative l'élargissement de celui-ci jusqu'au secondaire.

après moult Ainsi, échanges avec les éducateurs du département, tous ordres d'enseignement confondus, - préprimaire, primaire et

secondaire -, qui ont réitéré leur souhait de voir le concours le « prix de l'excellence » s'étendre aux classes de 3e et terminale, le parlementaire a répondu favorablement lors du dîner de réjouissances organisé en l'honneur des instituteurs et professeurs de Lebamba.

« Nous ne saurons vous remercier pour les efforts que vous consentez dans le développement de notre localité, particulièéducatif », a déclaré le chef de la circonscription scolaire Michel Nguele. Le membre du bureau politique a, par ailleurs, saisi cette opportunité pour exhorter les enseignants de la Louetsi-Wano à croire en la politique de l'émergence du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba qui, estime-t-il « a une vision claire du développement de notre pays.»

rement dans le domaine



... et du secondaire.